

Fachbereichsleiterin Pauk führt ergänzend zu der Verwaltungsvorlage aus, dass die Stellungnahme des Landesbetriebes zwischenzeitlich vorliegt. Die L210 wurde für dieses Jahr in das Erhaltungsprogramm 2017 des Landes NRW aufgenommen und Gelder für die Sanierung bereitgestellt. Der Landesbetrieb hat darauf hingewiesen, dass die L 210 in Einzelabschnitten bereits saniert ist. Die noch schadhaften Bereiche werden voraussichtlich im Herbst 2017 saniert.

Die L492, von Hilberath über Todenfeld bis Rheinbach und die L113 von Kurtenberg über Neukirchen, Merzbach bis Rheinbach sind bisher nicht im Unterhaltungsprogramm enthalten. Über eine Aufnahme in das Erhaltungsprogramm wurde noch nicht entschieden. Die Straßenmeisterei ist angewiesen, den verkehrssicheren Zustand der klassifizierten Straßen sicherzustellen.

Ratsherr Euskirchen dankt der Verwaltung für ihre Unterstützung.

Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.